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Siendo las 12:47 pm del 13 de septiembre de 2019; se inicia la reunión presencial del 
órgano de administración de la FEDERACION COLOMBIANA DE DEPORTES AEREOS, 
citada por el presidente electo, para tratar los temas descritos en el siguiente orden 
del día: , . , „ 

ORDEN DEL DIA 
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1 . - Llamado a lista y verificación del quorum. 

? 03 2.- Aprobación del orden del día.'¿!^3i"¿íi^3ci"~^ i 

3. - Carta entrega actuales instalaciones de la 
Federación Colombiana de Deportes Aéreos 
Fedeaereos al señor Francisco Javier Hoyos, 

4. - Resolución para aprobar cambio de la actual sede 
de la federación Colombiana de Deportes aéreos 
Fedeaereos. 

5. - Definición de términos para que el presidente 
saliente haga entrega de la Federación. 

1. LLAMADO A LISTA Y 
VERIFICACION DE 

^ M í J QUORUM 
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Se presentan a la reunión los señores: 
1. Héctor Jairo Arboleda 
2. Andrés Escobar 
3. Andrés Becerra j 
4. Paulo Guevara 

Invitado a esta reunión. i 
Erik Sánchez Romero 
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2. APROBACIÓN DEL 
ORDEN DEL DÍA. 

Se aprueba el orden del día por unanimidad, con los 5 puntos 
mencionados, imim ( 

3. OFICIO NOTIFICANDO 
AL SEÑOR JAVIER 

HOYOS LA ENTREGA DE 
LA ACTUAL SEDE DELA 

. ^ ^FEDERACIÓN 
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El señor presidente electo Héctor Jairo Arboleda, 
menciona que se debe notificar al señor Francisco 
Javier Hoyos mediante oficio la entrega de las 

,, actuales instalaciones de la Federación 
manifestándole gratitud. El señor Paulo Guevara 
secretario electo manifiesta que se debe revisar si 
existe algún tipo de contrato por el arrendamiento de 

-ggQQ Jas instalaciones actuales. Se somete a votación la 
OD ggnr autorización del oficio para el Francisco Javier Hoyos. 

» nu s 
j i j)í» Se somete a votación y se aprueba por unanimidad 

de los asistentes. 



4. RESOLUCION PARA 
CAMBIO DE SEDE 

FEDERACIÓN 

El señor presidente electo Héctor Jairo Arboleda 
manifiesta que se debe emitir una Resolución para 
aprobar cambio de la actual sede de la federación, al 
lugar que ofrece el señor Orlando Díaz Prada sin 
cobro de forma provisional, también queda sujeta a 
como transcurra la situación de entrega por parte del 
presidente saliente, se informara a Coldeportes si es 
necesaria la intervención de ellos en la entrega o 
ayuda de que debemos hacer. 

5. DEFINICIÓN DE 
TERMINOS PARA QUE 

EL PRESIDENTE 
iomi^A SALIENTE HAGA 

ENTREGA FORMAL DE 
LA FEDERACIÓN 
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El presidente electo señor Héctor Jairo Arboleda, 
consulta a los demás miembros del órgano de 
administración cual sería el plazo que se le 
concedería al señor Javier castro, para que formalice 
la entrega total de la federación, el señor Andrés 
Becerra vocal electo, se pronuncia indicando que en 
lo posible no se le debe conceder plazo alguno ya que 
es de conocimiento del señor Castro que su período 
como presidente terminaba el pasado 13 de 
septiembre y adicional esto tuvo tiempo atrás para 
realizar los inventarios y trámites correspondientes 
para la entrega. Teniendo en cuenta el señor 
presidente electo somete a votación el no conceder 
plazo alguno al señor Javier Castro para la entrega y 
solicitar a Coldeportes directamente su intervención. 
El señor Orlando Díaz hace mención de que debe 
entregar cuentas, balances, inventario etc, también 
menciona de plaquetear cada uno de los inventarios 
físicos, el señor Héctor menciona que de acuerdo al 
inventario del 2015 todo esta paqueteado y rotulado. 
Hace presencia el señor Erik Sánchez y el señor 

Héctor Arboleda en representación del órgano 
anterior para hacer entrega de la Federación pero no 
es posible ya que quien figura como representante 
legal, señor Javier Fernando Castro no se hizo 
presente, no se sabe de los activos, pasivos, cuentas 
por cobrar, cuentas por pagar, actos de pendientes 
legales o jurídicos. -'^ t'^"" ""^' ' *^ 
Se le da poder al señor Andrés Becerra para hacer un 
acercamiento con el señor Javier Castro Acosta para 
la entrega definitiva de la Federación. 
Se decide tomar posesión por facultad de la asamblea 

'y asumir funciones como Junta directiva electa del 
cual se levanta un acta elaborada por el señor 
Orlando Díaz Prada. Se debe notificar a Coldeportes 
que el Sr Castro no ha realizado entrega oficial de la 
Federación, a pesar de haber asistido a una reunión 
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para dicho efecto (13 de septiembre 9:00 arny 18 d̂ ^ 
septiembre 10:00 am.) Por tal razón, se notificará 
esta situación a Coldeportes y a entida 
financieras, con el fin de hacer salvedad respecto al 
manejo de los recursos hasta que no se nos haga 
entrega oficial. s 

Se aprueba por unanimidad. 

Inspección ^ 
Control 

ma 

Se da por terminada la reunión de órgano de administración a las 1:45 pm 

PRESIDENTE ELEaO SECRETARIO ELECTO 
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